

La FAO lance un appel aux dons pour faire face à la crise en Syrie



Rome, 31 mars (RHC-PL)- La FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a appelé la communauté internationale à faire des dons pour un montant de 121 millions de dollars, afin de faire face à la crise alimentaire en Syrie, un pays touché par un conflit armé depuis 2011.

Cet organisme de l'ONU signale que près de 10 millions de personnes se trouvent dans une situation critique, provoquée par l'effondrement de la production et du commerce agricoles dans ce pays arabe et dans la région.

Le sous-directeur général de la FAO, représentant de cet organisme pour le Moyen-Orient et l'Afrique du nord, Abdesalam Ould Améd, a expliqué que cette contribution est indispensable pour pouvoir venir en aide aux paysans afin qu'ils puissent reconstruire les infrastructures agricoles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51030-la-fao-lance-un-appel-aux-dons-pour-faire-face-a-la-crise-en-syrie>



Radio Habana Cuba